Fragestunde 14. Dezember 2023 Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher (KFG)

"Maßnahmen zur Attraktivierung der Bezirksmittelpunkte durch Kompetenzzentren" – "Gibt es im Rahmen der Stärkung von Bezirksmittelpunkten (Stadtteilzentren), Überlegungen die Leistungen der Stadt über die Schaffung von sogenannten Kompetenzzentren wie im Motiventext beschrieben anzubieten?

ANTWORT

Sehr geehrte Frau Gemeinderätin!

Nein, es ist nicht geplant, in den Bezirken kleine Verwaltungszentren einzurichten.

Eine Einsparung durch Dezentralisierung von Verwaltungseinrichtungen, wie von Ihnen im Motivenbericht beschrieben, sehe ich derzeit nicht. Im Gegenteil: Das wäre mit hohen Investitionskosten verbunden und gleichzeitig der Aufgabe von günstigen Bestandsobjekten. Da und dort kann sicherlich überlegt werden, Synergien zu nutzen. Ein großer Systemumbau ist aber keinesfalls geplant.

Georg Fuchs Bürgermeisterin Elke KahrPressesprecher

